

しんじ新聞

No. **52** 2008年6月
 品川区議会議員
 無所属
 高橋 しんじ



今、高校で

《梅雨の晴間に》

梅雨入りし雨の多い時期です。6月

上旬は多くの高校で体育祭が行われ、各校、雨の様子を伺いながら、実施だ、順延だとかやきもきする日々が続きました。私の勤務校は、幸い雨に降られることもなく、絶好の体育祭日和の中、無事終了。高校の体育祭は平日に行います。平日の昼間にも関わらず、多くの保護者の方が見学にみえました。今年は約350人！生徒数の約半分の方々が来校。私たちが高校生の頃は親が体育祭に来ることなんて...。昔日の感があります。競技をする生徒は「今どきの高校生？」と思うほど、一生懸命でさわやかです。女子の騎馬戦なんてなかなかの迫力でした。梅雨のじめじめした日の続く中、爽やかな風が吹く一日でした。

(注：知人の現職高校教員の投稿です)

職場見学に行きました！

雇いたい、仕事がない...

障害者雇用の壁の1つに企業側がこう判断してしまうことが多いのですが、障害者の特性に着目した業務分担をし、成功している職場を見学しました。

「株式会社 伊勢丹」の特例子会社「株式会社 伊勢丹ソレイユ」(新宿区西落合)を品川区育成会の方々約40名と見学しました。障害者26人(知的障害者24人)が本社の店舗・経理・広報部門から委託された販売や事務の付帯業務に従事。具体的には、伝票への押印、ギフトボックス作り(写真上)・リボン作り(写真下)などを行っていました。父の日が近いので忙しそうでした。その他に約80種類の仕事を行っているそうです。

これらの作業は、単純反復的で正確性や持続性が求められます。この会社では、知的障害者のほうが得意ではないか、と考え、伊勢丹本社の業務を分析し、適性を活かし、分担しました。一方、本社の販売員は、これらの仕事に費やしていた時間を接客に当てて、売り上げが伸び、企業全体の生産性が向上したといえます。当日、スタッフの皆さんは、反復的作業をとて辛抱強くかつ正確に行っていました。月給は、約10万円でボーナスも年2回支給されます(労働時間は、約900時間/年)。

障害者雇用は企業には負担ではなく、能力を引き出し戦力化すれば業績が向上するという社長さんの説明が印象的でした。



朝、駅前にいます！

『区政報告』をお配りしています。
 議会等の事情で変更する場合があります。
 見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。

月
火
木
金

JR大井町駅前
 京急青物横丁駅
 JR大森駅前
 京急立会川駅前
 各7:00-9:00頃



高橋しんじプロフィール

品川区立鈴ヶ森小・中学校、早稲田実業高、早稲田大学(政経学部政治学科 専攻は地方行政)・同大学院博士課程で学ぶ。東京大学研究員、塾などを経て、教師(早稲田実業高、都立日比谷高・青山高・大森高)。軟式野球ルーキーズ監督。平成19年4月 無所属・新人として2541票の支持をいただき初当選！

しがらみのない無所属



高橋しんじ事務所

東京都品川区東大井4-13-11 304 〒140-0011
 TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763
 E-mail takahashi-shinji@spa.nifty.com
 URL <http://www.takahashi-shinji.net/>

過去の『区政報告』がHPでご覧になれます。
 『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。
 『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。

無所属クラブ 区政報告

52 2008年6月

発行所 品川区議会無所属クラブ
発行者 高橋慎司(副幹事長)
〒140-8715 品川区広町2-1-36 6階
Tel 03-5742-6864 Fax 03-3772-8878

区政へのご要望をお寄せ下さい!!

** 議会の予定 **

- 6/19 第2回定例会本会議
- 6/20 本会議
- 6/23 常任委員会 - 今年度は、建設委員会に所属します。
- 6/24 常任委員会 - 建設委員会
- 6/25 行財政改革特別委員会
- 7/3 本会議

区議会の様子(一般質問など)は、この『区政報告』で随時報告いたします。

品川区の犯罪事情

大井警察署生活安全課で6月10日現在の品川管内の犯罪の現状についてお話を伺いました。特に振り込め詐欺に注意とのことでした。

強盗 1件

・職場での事件。犯人は逮捕済み。

ひったくり 2件

・1件は、少年4人組の犯行で逮捕済み。
・自転車のカゴからバツなどで引ったくる手口が多く、防止ネット(400円くらい)の使用が有効です。昨年は、東大井地区で引ったくりが頻発しました。

侵入窃盗(空き巣) 23件

・東大井地区で約1/2が発生しています。
・被害にあっている家庭の1/3は、カギのかけ忘れです。また、1/3は、窓ガラスなどを壊して侵入しています。

車上狙い 11件

・深夜の駐車場で車からカギやカステラを盗むことが多いです。

性犯罪 1件

・女性が胸を触られた事件です。

この事件とは別に、今年5月初め1週間にわたり、下校途中の鈴ヶ森中学校女子生徒へ20代の男性が「初タイを交換して」と話しかける事件が頻発しました。この男性は、女子生徒を尾行してマンションに入ったことから逮捕されました。後日の調べで、この男性は、学校に侵入し、下駄箱近くで女子生徒のバックから初タイを盗んでいたことが判明しました。

いわゆる「制服マニア」のようです。

また、5月下旬から上旬にかけて大井・東大井で女性が胸などを触られたという事件が4件ありましたが、犯人はまだ逮捕されていません。20代~30代とのこと。

振り込め詐欺 29件と多発!!!

- ・昨年は、1年間で27件でした。今年は、昨年のこの時期に比べて23件も増加しています。被害額は3500万円にのぼります。
- ・都内全体でも被害が多く、4月末で約1600件、被害額26億円となっています。
- ・特に、「医療費・年金をATMで還付する」という手口が15件と最も多くなっています。ATM前で指示に従うと逆にいつの間にか相手の口座に振り込んでしまいます。

医療費・年金などがATMで還付されることはありませんのでご注意を!!

- ・「オレオレ詐欺」も多く、息子になりすまし、「会社でお金を使い込んだ」などの手口でだまします。「今日中に振り込んで」と急がせることや事前に携帯番号などが変わった(買い換えた)などと連絡がある場合が多いようです。

ともに被害者は、昼間に自宅にいる60歳以上の女性が多いそうです。

振り込む前に相手を確認して、必ず家族に連絡を取り、警察に相談しましょう!!(『広報しながわ』6/11号も参照を)

《メールけいしちょう》のお知らせ

登録すると地域で発生した『犯罪発生情報』や、犯罪を防ぐための『防犯情報』等が警視庁からメール配信されるものです。「子どもに対する犯罪」なども配信されます。

touroku@info.keishicho.metro.tokyo.jp に空メールを送信して登録できます。

詳細は、警視庁犯罪防止対策本部 03(3581)4321まで。

